



Mira el video

La escleroterapia con espuma



Descripción general

Este tratamiento inyectable está indicado para las varíces y las arañas vasculares. Hace que las venas dilatadas se cierren completamente. Elimina las venas antiestéticas sin cirugía. También puede aliviar el dolor, el ardor y los calambres causados por las venas dilatadas. La escleroterapia con espuma suele ser una buena opción para venas largas y gruesas que son difíciles de tratar con la escleroterapia tradicional.

Preparación

Este es un procedimiento sencillo que no requiere anestesia. Por lo general, tratamos las venas de las piernas. Para empezar, el paciente se recuesta con las piernas elevadas. Limpiamos la piel de la zona de inyección.

Tratamiento de la vena

Ahora utilizamos una aguja delgada para inyectar una solución de espuma en las venas afectadas. Mientras lo hacemos, podemos masajear y comprimir las venas. También podemos inyectar múltiples puntos durante cada sesión. La espuma que inyectamos sella las venas. La sangre que antes fluía por ellas lo hará luego por otras venas más sanas. Pueden pasar semanas o meses antes de que vea una mejoría en las venas. Y puede requerir más de una visita para obtener los mejores resultados.

Conclusión

Al terminar el procedimiento, es posible que le pidamos que camine un poco para evitar que se formen coágulos en las piernas. Puede volver a sus actividades normales inmediatamente. Es posible que deba usar vendas o medias de compresión mientras sana. Siga su plan de cuidados para lograr una recuperación segura.